

Heim+Handwerk 2011 ist eröffnet
30.11.2011



Nachrichtenstück mit O-Ton. Am Morgen (30.11.) hat Bayerns Wirtschaftsminister Martin Zeil die Heim+Handwerk 2011 eröffnet. Auf Deutschlands größter Verbrauchermesse rund um die Themen Bauen, Einrichten und Wohnen, präsentieren ca. 900 Aussteller aus 28 Nationen, ihre Produkte und Dienstleistungen.

Anmoderation:

Am Morgen (30.11.) hat Bayerns Wirtschaftsminister Martin Zeil die Heim+Handwerk 2011 eröffnet. Auf Deutschlands größter Verbrauchermesse rund um die Themen Bauen, Einrichten und Wohnen, präsentieren ca. 900 Aussteller aus 28 Nationen, ihre Produkte und Dienstleistungen.

An fünf Messetagen können Besucher schauen, sich kostenfrei beraten lassen und kaufen. Es geht um das Eigenheim, was gebaut, renoviert oder verschönert werden soll. Eine bunte Veranstaltung, die für München und die Region eine hohe Bedeutung hat, so Bayerns Wirtschaftsminister Martin Zeil.

O-Ton

Die Heim+Handwerk 2011 ist täglich zwischen 10 und 20 Uhr und am Sonntag bis 18 Uhr geöffnet.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion - München